

USAL-SGAS prevé un futuro socio-ambiental sostenible de su comunidad.

Construyendo un futuro responsable y sostenible para nuestra comunidad universitaria.

La USAL, consciente de los desafíos globales, asume un rol clave en la promoción de prácticas sostenibles y en la formación de ciudadanos responsables. Implementar un Sistema de Gestión Ambiental y Social (SGAS) en nuestra universidad es un compromiso con la protección del medio ambiente y la calidad de vida de nuestra comunidad.

El SGAS asegura que nuestras actividades académicas y administrativas cumplan con las normativas legales y éticas, permitiéndonos operar de manera responsable, protegiendo tanto a las personas como al entorno natural.

Además, promueve una cultura de sostenibilidad, integrando valores ecológicos y sociales en la vida universitaria. La optimización del uso de recursos es un pilar fundamental, reduciendo nuestra huella ecológica y generando ahorros que beneficien a la comunidad.

El SGAS también protege el entorno social y natural, mitigando riesgos y asegurando un impacto positivo. Su éxito depende de la participación activa de todos los miembros de la universidad, desde estudiantes hasta personal administrativo, para construir un entorno sostenible.

Implementar un SGAS en la USAL no es solo una necesidad, es un compromiso con el futuro. Juntos, podemos crear un entorno que inspire conocimiento, respeto y responsabilidad hacia el planeta y hacia los demás.



SGAS COLABORA CON...

01

El Cumplimiento Legal y Normativo.

02

El Fomento de una Cultura de Sostenibilidad.

03

La Optimización de Recursos.

04

La Protección del Entorno y la Comunidad.

05

La Participación y el Compromiso Colectivo.